

Vor der Ratssitzung hat noch ein Treffen der im Rat vertretenen Fraktionen stattgefunden, um diesen Punkt zu beraten. Ratsherr Logemann verliest den dort besprochenen Grundsatzbeschluss des Rates der Stadt Rheinbach zum Umgang mit den Herausforderungen des Klimawandels, damit alle Ratsmitglieder den Inhalt kennen.

Daraufhin beantragt Ratsherr Danz nach § 13 Abs. 3 der Geschäftsordnung für den Rat und die Ausschüsse der Stadt Rheinbach eine Sitzungsunterbrechung, damit sich die Fraktionen beraten können.

Die Sitzung wird um 19.43 Uhr unterbrochen.

Bürgermeister Raetz eröffnet die Sitzung um 19.51 Uhr. Die Fraktionen stellen ihre Beweggründe zur Beschlussfassung vor.

Sodann lässt der Bürgermeister über den Beschlussvorschlag abstimmen.